

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Hanya kepada Allah SWT dzat yang maha sempurna segala puja dan puji serta keagungan hanyalah miliknya, segenap sembah dan rasa syukur penulis haturkan, dengan kekuatan-Nya lah kehendak penulis berjalan, hingga dapat mempersembahkan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menjadi tauladan dan menjadi wasilah yang telah memberkan pintu pencerahan dari kebodohan menuju alam yang penuh dengan ilmu pengetahuan.

Alhamdulillah Rabbil 'Alamin, berkat hidayah serta inayah Allah SWT, akhirnya penulis mampu menyelesaikan skripsi ini yang merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum Ekonomi Syari'ah di Fakultas Syari'ah Universitas Islam Bandung pada jurusan Hukum Ekonomi Syari'ah.

Penulisan skripsi ini disusun dalam bentuk yang cukup sederhana. Kesederhanaan ini tidak berarti identik dengan kekurangan, dalam proses penyusunan skripsi ini telah melalui berbagai macam perbaikan demi tercapainya suatu kesempurnaan dalam penulisannya. Dan penulis berharap kepada siapapun yang membaca skripsi ini hendaknya mampu mengkritisi dengan sikap *fair* dan hati yang lapang sebagai khazanah intelektual serta demi kesempurnaan skripsi ini. Dengan begitu, apa pu pemikiran dan analisis masalah yang tertuang dalam skripsi ini dapat disikapi secara objektif dan kooperatif, terutama dalam menilai

dan menelaah sebuah dalil ayat atau hadits. Semoga skripsi ini bermanfaat khususnya bagi diri penulis.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis tak lupa banyak mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Allah SWT yang selalu memberikan rahmat, hidayah, kesehatan, rezeki, dan nikmat yang tidak terhingga

Kepada kedua orang tua penulis, Bapa Agus Firman dan Mamah Lia Yuiawati tercinta yang telah membesarkan dan mendidik putra-putrinya demi kesuksesan putra-putrinya, dan khususnya untuk Mamah tercinta yang bibirnya tak henti mendoakan putra-putrinya, dan untuk ayahanda yang telah memberikan banyak motivasi.

2. Kepada kedua mertua penulis, Bapa Agus Rohendi dan Mamah Nani Ukawati tercinta yang telah mendoakan putera-putrinya serta memberikan semangat motivasi dalam mengerjakan skripsi.

3. Kepada suamiku tersayang, Panji Adam Agus Putra, S.Sy., M.H yang telah banyak memberikan ilmunya dan selalu sabar dalam mendidik serta memberikan banyak dukungan moril maupun materiil kepada penulis.

4. Kepada kakak-kakak dan adikku tercinta yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis.

5. Kepada Dekan Fakultas Syariah, bapak H. M. Roji Iskandar, Drs., M.H, yang telah memeberikan kesempatan kepada penulis untuk menyusun skripsi ini.

6. Kepada Bapak Sandy Rizki Febriadi, Lc., MA sebagai ketua Jurusan Hukum Ekonomi Syariah dan Bapak H. Maman Surahman, Lc., M.Ag

selaku Sekretaris Jurusan Hukum Ekonomi Syariah yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyusun skripsi ini.

7. Kepada Bapak H. Maman Surahman, Lc., M.Ag selaku dosen pembimbing I yang telah meluangkan waktunya untuk membantu dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

8. Kepada Bapak Yayat Rahmat Hidayat, S.Pd., M.E.Sy, selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk membantu dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat menjadi ilmu yang bermanfaat dan menjadi penambah khazanah intelektual bagi dunia akademika serta dapat memberatkan mizan amal jariah penulis di akhirat kelak.

*Allahu ya 'khudzu biaidina ilaa ma fih khoiron lil Islam wal Muslimin.*

Bandung, Agustus 2019

**Penulis**